



Presse

PM Nr. 8/2022

27. April 2022

Einladung zum Pressegespräch

Präsident des Oberlandesgerichts Bamberg Lothar Schmitt besucht das Amtsgericht Bad Kissingen anlässlich der Ernennung des neuen Direktors des Amtsgerichts Joachim Meßler

Der Präsident des Oberlandesgerichts Bamberg Lothar Schmitt
besucht
das Amtsgericht Bad Kissingen am

Mittwoch, den 11. Mai 2022, ab 10:00 Uhr.

Zum 25.04.2022 wurde der ständige Vertreter des Direktors des Amtsgerichts Schweinfurt Joachim Meßler durch den Bayerischen Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich zum Direktor des Amtsgerichts Bad Kissingen ernannt. Er trat damit die Nachfolge von Reinhard Oberndorfer an, der das Amtsgericht Bad Kissingen seit Juni 2017 geleitet hatte und Ende Januar 2022 in die Freistellungsphase der Altersteilzeit getreten war.

Um sich über die ersten Erfahrungen von Joachim Meßler als Direktor des Amtsgerichts zu informieren und mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Amtsgerichts ins Gespräch zu kommen, besucht der Präsident des Oberlandesgerichts Bamberg Lothar Schmitt das Amtsgericht Bad Kissingen.

In diesem Rahmen ist ein Pressegespräch vorgesehen, bei dem nicht nur Fragen zu den ersten Eindrücken von Joachim Meßler als neuer Direktor, sondern auch zur Einführung der elektronischen Akte im Jahr 2022, der weiteren Digitalisierung der Bayerischen Justiz, den Maßnahmen zur Aufrechterhaltung des Justizbetriebs während der Corona-Pandemie und der hohen Belastung der Richterinnen und Richter durch Massenverfahren beantwortet werden. Natürlich geben der Präsident des Oberlandesgerichts Schmitt und der Direktor des Amtsgerichts Joachim Meßler auch Auskunft zu weiteren „Justiz-Themen“. Es besteht die Möglichkeit, Fotos zu machen.

Interessierte Pressevertreterinnen und Pressevertreter werden gebeten, sich **bis spätestens 04. Mai 2022** beim Pressereferat des Oberlandesgerichts Bamberg (Tel.: 0951/833-1137, E-Mail: pressestelle@olg-ba.bayern.de) anzumelden. Aus Gründen des Infektionsschutzes ist eine Teilnahme nur nach vorheriger Anmeldung möglich. Sobald eine Anmeldung erfolgt ist, wird eine schriftliche Bestätigung hierüber an Sie übersandt, welche Sie bitte zum Termin mitbringen.

gez.
Dr. Tratz
Richter am Oberlandesgericht
Leiter der Pressestelle